

Postmünster | 19.01.2012 | 08:15 Uhr

Schwerer Unfall auf eisglatter Straße – Rottaler in Lebensgefahr



Völlig zerstört wurden die beiden Pkw bei dem Frontalzusammenstoß. Einer der Fahrer erlitt lebensgefährliche, der andere schwere Verletzungen. – Foto: Wanninger

Auf eisglatter Fahrbahn hat sich am Donnerstag früh gegen 6.50 Uhr auf der B 388 nahe Sandberg ein folgenschwerer Verkehrsunfall ereignet. Im dreispurigen Bereich der Bundesstraße kam ein in Richtung Eggenfeldener fahrender Pkw, den ein Mann aus dem Landkreis Rottal-Inn steuert, ins Schleudern und krachte frontal in ein entgegenkommendes Auto mit Altöttinger Kennzeichen.

Nach Angaben der Polizei wurde der Rottaler lebensgefährlich verletzt, die Frau aus dem Landkreis Altötting erlitt schwere Verletzungen. Die Feuerwehr musste eines der Unfallopfer aus dem völlig zerstörten Wagen bergen. Die Bundesstraße war zeitweise komplett gesperrt, ist jetzt aber teilweise wieder befahrbar. Ein Sachverständiger ist vor Ort.

(Bericht in der online-Ausgabe der PNP am Donnerstag, den 19.01.2012)

[Zu weiteren Berichten in der PNP](#)



zum Schließen hier drücken